

# *Registran terremoto de magnitud 6,8 en Tayikistán*

---



**El Centro Sismológico Europeo-Mediterráneo registró este jueves un terremoto de magnitud 6,8**

Dushambé, 23 feb (RHC) Las autoridades tayikas informaron hoy que el Centro Sismológico Europeo-Mediterráneo registró este jueves un terremoto de magnitud 6,8, cuyo epicentro se localizó a 63 kilómetros al oeste del pueblo de Murgab.

Previamente se había informado que el movimiento telúrico había alcanzado 7,1, y su centro se localizó a 77 kilómetros de profundidad, según precisó el canal de televisión ANS TV.

Más tarde el Centro Sismológico Europeo-Mediterráneo, comunicó que había registrado un segundo sismo de magnitud 5,2 a unos 46 km al oeste del pueblo de Murgab, y en esta ocasión a una profundidad de 67 kilómetros.

Por su parte el Centro sismológico de China, también informó del primer temblor ocurrido este jueves en territorio tayiko, y refirió que fue de magnitud 7,2, pero muy apartado de áreas pobladas.

Hasta el momento, las autoridades tayikas no han reportado víctimas ni daños materiales por los temblores.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/314591-registran-terremoto-de-magnitud-68-en-tayikistan>



**Radio Habana Cuba**